
Abg. Schmitz führte aus, dass der Verein „bonn-rhein-sieg-fairbindet“, der seit ca. 
einem Jahr unterstützt werde, über die bisherige Tätigkeiten und Ziele informieren 
solle.  
 
 


